

Alicia Castilla, terapeuta argentina

# Llega el libro de la ferviente defensora de la marihuana

Cristina Correa

**A**licia Castilla tiene 59 años, pelo rubio casi blanco y una sonrisa natural. Con cara de angelical ducha de casa, no pareciera que es la autora de un libro que difende el consumo de la marihuana, que va en su cuarta edición en Argentina y está a punto de llegar a Chile. "Cultura cannabis", según cuentan los dueños de los quioscos de la céntrica calle Florida de Buenos Aires, se vende como pan caliente y "los chilenos arrebatan".

Alicia ya cuenta con un libro que distribuirá el texto en nuestro país y anuncia que su obra estará presente en la Feria Internacional del Libro de Santiago, que se inaugura el próximo 28 de octubre en la Estación Mapocho. Esta terapeuta argentina y madre de una joven, dice que ya firmó con la editorial española Megamulmedia para la edición de 20 mil ejemplares de su volumen. Además, comienza a publicar con esa misma casa sendos textos dedicados a la gastronomía y el cultivo de la cannabis, los que estarán listos en los próximos meses.

"Cultura cannabis" es un compendio de todo lo que se debe saber sobre la droga más usada en el mundo. Su historia desde las civilizaciones antiguas, su prohibición durante la primera mitad del siglo XX, sus usos terapéuticos, los mitos y conse-

Escribió "Cultura cannabis" para convencer a las madres que descubren a sus hijos con un "porro" de que el muchacho "no va a salir a robar mañana ni que al otro día podría inyectarse heroína".

cencias de su consumo, así como los avances en su despenalización en distintos países.

Alicia se mueve sin problemas por Buenos Aires con su cartera llena de libros para distribuir en los quioscos y librerías de la capital federal, donde los volúmenes se agotan. Luego de residir durante 30 años en São Paulo volvió a Buenos Aires tras el fallecimiento de su madre y tuvo que hacerse cargo de su padre sénil. Tenía cincuenta y tantos años y debido a las crisis nunca encontró trabajo, aun con tres carreras universitarias. Me mantengo con lo que me da Cultura cannabis y todavía estoy pagando deudas", cuenta.



Alicia cuenta que su libro sobre la marihuana está entre los favoritos de los turistas chilenos que van a Buenos Aires.

este libro", explica.

## Revuelta y corrallito

Cuenta la escritora que se inició en la marihuana justo cuando la revolución de las flores estaba en su auge. "Llegué a la cannabis a través de la literatura, Aldous Huxley, Timothy Leary y toda esa banda. Uno sentía que se venía algo y que venía junto con las drogas, específicamente marihuana y LSD", dice.

"Consumo marihuana desde el 68. Me siento bien fumando y ha sido el mejor recurso contra

el insomnio", lanza sin el más mínimo temor al qué dirán. Hoy se siente orgullosa de este libro que le ha permitido respirar dentro del controversial ritmo social de Buenos Aires.

"La primera edición de Cultura cannabis la hice el 2001, semanas antes de que Cavallo lanzara el corralito. Me quedaba muy poco dinero, así que tenía que jugármela. El libro era lo único que se vendió en ese verano del cacerolazo", afirma.

Primeramente fue un triunfo moral. "Vendía un libro y pagaba la cuenta de la luz, pero cuando lo vendía en la plaza de la Recoleta había jóvenes que venían a comprarlo para regalárselo a su madre. Eso para mí no tiene precio", señala. Sin embargo, la autora ahora recibe mínimo tres pedidos diarios por mail (a través de [www.lasfuerzasmarijuana.com.ar](http://www.lasfuerzasmarijuana.com.ar)), de distintos países del mundo, tiene planeado transformar "Cultura cannabis" en un e-book y ya comprometió traducciones al portugués de los diferentes volúmenes tan codiciados por los marihuaneiros para convencer a sus familiares.®

# Llega el libro de la ferviente defensora de la marihuana

## [artículo] Cristina Correa.

Libros y documentos

### AUTORÍA

Correa, Cristina

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Llega el libro de la ferviente defensora de la marihuana [artículo] Cristina Correa. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)